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Estudiantes, ejido y comunidad
realizan jornada de

Reforestación en Ziráhuato
- 30 mil arbolitos para 22 hectáreas

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Integrantes
de la Brigada de Educación Rural, estudiantes de Educación Tecnológica Agropecuaria y de
primaria, autoridades ejidales y comunales, así como ambientalistas participaron en la jornada
de reforestación de la tenencia de Ziráhuato de los Bernal.

Durante la actividad se plantaron 30 mil arbolitos para una superficie de 22 hectáreas.
Estas especies fueron donadas

Durante el acto de arranque de la jornada, el Comisariado Ejidal, José Piñón Moreno invitó
a todos a participar en este tipo de actividades, ya que es una forma de contribuir con el medio
ambiente y regresarle algo de lo mucho que nos da.

Por su parte, el Jefe de Tenencia, Daniel Orozco García, resaltó que recientemente se han
presentado problemas de sequía, por ello este tipo de eventos deben sumar a todos los
ciudadanos, autoridades y todos los sectores. “Los jóvenes no son el futuro, son el presente
de ahora y todos debemos trabajar para cuidar el medio ambiente”.

También, Roberto Suárez García, Jefe de la Brigada para el Desarrollo Rural 103, destacó
que las épocas de sequía y calor prolongado que han ocurrido han afectado la producción de
alimentos y el consumo de agua en los hogares. En este sentido, este tipo de jornadas buscan
mitigar esos efectos que la población está padeciendo.

Fue Alfonso Covarrubias Damián, el encargado de mostrar las técnicas recomendadas
para la plantación, ya que entre mejor se realicen más posibilidades tendrá de supervivencia
cada arbolito.

Estuvieron presentes Víctor Torres Morales, Presidente del Consejo Municipal de Ecología,
la ambientalista Eva González Pérez, Alfonso Covarrubias Damián, el Jefe de Tenencia de
Ziráhuato de los Bernal, Daniel Orozco García.

José Piñón Moreno invitó a participar en este tipo de actividades, ya que es una forma de
contribuir con el medio ambiente y regresarle algo de lo mucho que nos da.

La Unidad Deportiva Siglo XXI será la
más moderna de Zitácuaro

- Juan Antonio Ixtláhuac inicia construcción de alberca semi olímpica

Construir una alberca significa tener una visión de progreso y desarrollo, significa pensar en el
desarrollo humano de niños, jóvenes y adolescentes.

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de junio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. “La
Unidad Deportiva Siglo XXI será la más
moderna de Zitácuaro”, fueron las palabras
del Presidente Municipal Juan Antonio
Ixtláhuac, al dar el banderazo de la
construcción de una alberca semi olímpica.

Además anunció la mejora de otros espacios
como la cancha de fútbol donde se colocará
pasto sintético y arena para la de voleibol.

Durante el acto celebrado, el edil señaló
que esta obra será posible gracias a los
recursos propios del municipio, y con ello se
da cuenta del interés que se tiene en el tema

del deporte.
Dio indicaciones para que una vez que

esté concluida, cuente con un reglamento que
haga posible tenerla en buenas condiciones,
y sea para el disfrute de toda la población que
quiera aprender a nadar.

“Es una inversión del Gobierno Municipal
con recursos propios, no cualquier año se
arranca una obra de este tipo; construir una
alberca significa tener una visión de progreso
y desarrollo, significa pensar en el desarrollo
humano de niños, jóvenes y adolescentes y
estamos por cumplir una de las propuestas

principales”, expresó Ixtláhuac Orihuela.
Pepe Orihuela representante del voleibol

y responsable de esta unidad, aplaudió la
iniciativa del alcalde, ya que siempre que él ha
ocupado este cargo, se han hecho obras
importantes en beneficio de los espacios
deportivos, demostrando así ser un amante
del deporte.

Los beneficios, dijo, es que niños, adultos
y jóvenes podrán practicar de forma semi
profesional, podrán desarrollar su talento y
crear deportistas de natación y por lo menos
que la gente aprenda a nadar.

La alberca semi olímpica será de uso
público, tendrá 12.50 por 25 metros, contara
con vestidores, lavamanos, y sanitarios

El banderazo se dio con la presencia de
alumnos de varias primarias y preparatorias,
así como de algunos deportistas que fueron
testigos de esta acción del Ayuntamiento
Municipal.
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Desarme es igual a paz;
más armas, más

violencia: Bedolla
Ciudad de México, 29 de junio del 2022.- Como parte de la estrategia de

pacificación para recuperar la estabilidad de las y los ciudadanos, la próxima semana
arranca el operativo interinstitucional de desarme en Michoacán, afirmó el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla.

Durante su participación como ponente en la conferencia "La política del estado
de Michoacán en materia de desarrollo y seguridad", en el Colegio de Defensa
Nacional de la Sedena, el mandatario destacó acciones de coordinación para avanzar
en el proceso de construcción de paz en la entidad.

Adelantó que esta estrategia iniciará el 4 de julio bajo tres líneas de operación:
campaña de canje de armas por electrodomésticos, supervisión en aeropuertos,
terminales de autobuses y servicio de paqueterías, así como puestos de control de
seguridad en puntos estratégicos y en carreteras.

"Desarme es igual a paz; más armas, más violencia", comentó el gobernador al
referir que para el operativo se coordinarán la Secretaría de Seguridad Pública (SSP),
la Sedena, la Guardia Nacional, la Fiscalía General del Estado y el Grupo Operativo
de Inteligencia, además de establecer vinculación con Aduanas, la delegación del
Instituto Nacional de Migración, sector empresarial y municipios.

"Se trabaja en una política de armonía, paz y reconciliación, de prevención al
delito y participación ciudadana", agregó Ramírez Bedolla al recordar programas
impulsados por esta administración para reforzar la seguridad y el desarrollo productivo
y social, como Barrio Bienestar y el Fondo para el Fortalecimiento de la Paz
(Fortapaz).

Sumado a que continúa con la política del buen vecino con estados colindantes a
Michoacán que ya firmaron convenio para crear una agenda conjunta que permita
disminuir indicadores delictivos, tales entidades son: Guanajuato, Jalisco, Colima,
Guerrero y Estado de México.

 ICATMI: gratuita la
capacitación financiera a

beneficiarias del programa
Fuerza Mujer

Morelia, Michoacán, 30 de junio del 2022.- Por unanimidad, la Junta de Gobierno
del Instituto de Capacitación para el Trabajo de Michoacán (ICATMI), aprobó que
sea gratuita la capacitación financiera que se brindará a las beneficiarias del programa
crediticio Fuerza Mujer.

Con esa acción se busca beneficiar a un universo aproximado de 18 mil mujeres de
todo el estado, que recibirían instrucción en temas como administración de empresas
y plan de negocios, en un esfuerzo conjunto del ICATMI, que dirige Nalleli Pedraza
Huerta, y el Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo de Michoacán (Sí
Financia), a cargo de Areli Gallegos Ibarra, en el que también participa Nacional
Financiera (Nafin Bancomext), entre otras instituciones involucradas en el referido
programa.

En la segunda sesión ordinaria de ese órgano, presidido por el encargado del
Despacho de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Rubén Medina González,
los integrantes aprobaron la designación de Rosa Marisol Lua Arteaga como directora
del plantel Sahuayo del instituto.

Además, la directora general de la institución, Nalleli Pedraza Huerta, presentó
una propuesta de capacitación para el sector del autotransporte federal y privado de
carga.

Por otra parte, en la sesión se acordó establecer una mesa de trabajo tripartita
para atender la petición de la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) para capacitar
a los docentes en Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC´s) entre
otros temas.

Además, el pleno aprobó el informe de labores correspondiente al primer trimestre
del ejercicio fiscal en curso, entre otros asuntos que corresponden a la Junta de
Gobierno.Se trabaja en una política de armonía, paz y reconciliación, de prevención al delito y participación

ciudadana, agregó Ramírez Bedolla.

Acuerdan Gobierno de Zitácuaro y Hospital
Shriners atención gratuita para menores

zitacuarenses
- Serían atendidos en; sindactilia, labio y paladar hendido, pie equinóvaro y luxación congénita de cadera.
- El alcalde Toño Ixtláhuac firmó este convenio con el nosocomio de la CDMX, para ampliar la atención

médica en la niñez y juventud.

Las y los menores de 0 meses hasta los 17 años de edad y 11 meses de edad, tendrán acceso
gratuito a la atención médica tales como: sindactilia, labio y paladar hendido, pie equinóvaro
y luxación congénita de cadera.

Zitácuaro, Mich., a 30 de junio del
2022.- Con el propósito de garantizar
mayores oportunidades de atención
especializada para la niñez y juventud
zitacuarense, el alcalde Toño Ixtláhuac,
firmó el convenio “Juntos por la Niñez”
con el hospital Shriners de la Ciudad de
México.

El presidente municipal destacó que
la salud es una de las prioridades del
#GobiernoDeSoluciones, buscando
siempre generar acuerdos, alianzas y
gestiones que atiendan esta demanda tan
sentida de la población; por lo cual,
agradeció a la institución médica por el
sustancial respaldo en beneficio de los

niños y jóvenes.
En este sentido, refirió que el

programa convenido, es parte de una de
las acciones en esta materia. Reiteró que
dentro de los alcances en salud del
Ayuntamiento que él dirige, están el inició
la construcción de la primera clínica
municipal de hemodiális, la nueva clínica

del IMSS, la habilitación de dispensarios
médicos en las comunidades, entre otros
logros que son parte de su compromiso
con este tema.

A través de este acuerdo, las y los
menores de 0 meses hasta los 17 años de
edad y 11 meses de edad, tendrán acceso
gratuito a la atención médica que brinda
esta clínica y sus especialidades, tales

como: sindactilia, labio y paladar hendido,
pie equinóvaro y luxación congénita de
cadera.

Los interesados deberán acudir a las
oficinas de la Coordinación de Salud,
ubicada en el interior del Palacio
Municipal, para brindarles la información
necesaria.
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La pandemia es la causa que
alumnos puedan repetir año
en Secundaria de Valle Verde
-Los alumnos ya está regularizados al regresar a clases, pero no hay

respuesta de Morelia
- Durante clases a distancia no mandaron trabajos ni mantuvieron

contacto con sus maestros

Solicitó a las autoridades educativas que les
brinden las facilidades para subir los datos de
los alumnos, y que sean tomados en cuenta,
pero no hay respuesta.

Disminuyen robos en el
Mercado Melchor Ocampo,

instalaron cámaras de
vigilancia

- Se han instalado 6 y falta otra cantidad similar

Los infractores, son ajenos al mercado y han
entrado en la madrugada, cuando se abre el
mercado y es cuando hay muy poca gente.

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
A raíz que se colocaron cámaras de
vigilancia en el interior del Mercado
Melchor Ocampo, han disminuido los
robos que se realizaban durante la
madrugada en distintos locales.

Los pocos incidentes que han ocurrido,
han sido en sitios que son los rincones del
mercado y esto ha dificultado que se vea
bien la imagen, pero cuando se tengan
más cámaras se cubrirá por completo.

Así lo señaló en entrevista, el
Presidente de la Unión de Locatarios
Melchor Ocampo, Gerardo Alcántar.

Dijo que por el momento se han
colocado 6, y faltan otras 6, éstas últimas
estarán en las distintas entradas, por lo
que se espera cubrir en su totalidad los
accesos y formar una especie de cerco
para los rateros.

Gracias a las cámaras de vigilancia,
destacó que han agarrado a uno que otro
infractor, estos la mayoría son ajenos al
mercado y han entrado en la madrugada,
cuando se abre el mercado y es cuando
hay muy poca gente.

Desgraciadamente, expuso que el
costo de cada cámara es muy alto, y hasta
ahora sólo han cooperado los locatarios
de la Unión Melchor Ocampo, las demás
uniones no lo han hecho y esto hace más
difícil recaudar el dinero que se requiere.
“El cable y la instalación es caro, pero

sabemos que es por nuestra seguridad”,
explicó.

Agregó que las demás uniones saben
de las cámaras de vigilancia que hay en
varios puntos, y cuando se les ha perdido
algo, han acudido con él y se ha podido
actuar porque han visto quien tomó lo que
buscan.

Cómo representante de los locatarios,
agregó que siguen trabajando por mejorar
reste lugar en todos los sentidos y poco a
poco verán resultados con la cooperación
de todos.

Registra Ayuntamiento 5 casos de COVID 19
entre su personal

- Fueron detectados a tiempo, evolucionan bien, no presentan gravedad.

Todos fueron detectados a tiempo, fueron aislados en sus domicilios y al parecer evolucionan
bien, ninguno está en alguna situación de gravedad,dice Laura Garibay.

$8.00 Ejemplar

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de junio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Sobre
el problema que existe en la Escuela
Secundaria Técnica No 105 de Valle Verde,
dónde alumnos de segundo grado y tercero
tendrán que volver a recursar el año, porque
no fueron dados de alta en la plataforma de la
Secretaría de Educación. El Director de la
institución, Maximino Delgado Santos, dijo
que el origen del problema fue la pandemia.

En entrevista, señaló que durante el ciclo
escolar pasado, muchos de los alumnos no

pudieron mandar tareas, ni mantener contacto
con sus maestros, por lo tanto al final solo
resultaron 17 alumnos regulares en primero, 3
de segundo y 6 de tercero; el resto quedó en
condición de irregular.

Posteriormente para capturar la
información de los alumnos, comentó que la
SEE les cambió la plataforma y la nueva no
acepta registrar alumnos irregulares; de esta
situación se dieron cuenta recientemente. Ya
que por parte de la institución se cumplió y se
llevaron los documentos a Servicios
Regionales pero el problema fue en la
plataforma.

Solicitó a las autoridades correspondientes
que les brinden las facilidades para subir los
datos de los alumnos, y que sean tomados en
cuenta ya que ya están regularizados una vez
que regresaron a clases presenciales. Esta
petición ya se ha hecho pero no ha habido
ninguna respuesta.

Delgado Santos, aseguró que como
institución se han hecho los trámites para que
se normalice la situación y se sigue
gestionando el apoyo de las autoridades
competentes. Si hay buena respuesta, destacó
que no habrá necesidad de que alumnos
repitan el año.

Agregó que en ciclos pasados, han sufrido
mucho para que les entreguen los certificados
y las boletas de los alumnos, la diferencia es
que la información se filtró y se ha hecho una
bola de nieve que ha ido creciendo

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de julio
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Cómo parte del incremento de
casos de COVID 19, el Ayuntamiento

Municipal de Zitácuaro registra 5
contagios en distintas dependencias.

Todos fueron detectados a tiempo,
fueron aislados en sus domicilios y al

parecer evolucionan bien, ninguno está en
alguna situación de gravedad; a la par sus
centros de trabajo fueron sanitizados y
quienes estuvieron en contacto están
siendo observados.

De esto, Laura Garibay Espinoza,
titular de la Dirección de Salud Municipal,
aseguró que se están haciendo
inspecciones en cada oficina para recordar
a todo el personal las medidas básicas que
deben respetar al cien por ciento, entre
ellas: lavado frecuente de manos o
dotación de gel antibacterial, uso
obligatorio del cubrebocas, así como la
sanitización de los espacios después de
atender a cada una de las personas que

acuden a realizar algún trámite.
En cuanto al aforo, éste sigue igual, no

se modifica porque los contagios que se
han dado han sido aislados.

Lamentó que uno de los principales
riesgos para el personal del ayuntamiento,
es que muchos de los ciudadanos que
acuden a realizar algún trámite no usan
mascarilla e incluso se resisten a acatar
las medidas sanitarias.

En este sentido, consideró que es
complicado hacer que se acaten los
protocolos, ya que a pesar de las oleadas
que ya todos hemos vivido, falta
conciencia en la gente en darse cuenta
que se deben de cuidar, al hacerlo cuidan
a los demás y contribuyen a que haya
menos casos.

Garibay Espinoza agregó que las
medidas sanitarias dispuestas durante la
pandemia se deben adquirir como un
hábito y transmitirlos a los menores de
edad.
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CEDH Michoacán busca optimizar
sus servicios

El Libro de Registro Electrónico permitirá la digitalización de las solicitudes que lleguen,
canalizarlas a las áreas correspondientes para su atención y realizar la tramitación inmediata.

La Comisión Estatal de los Derechos
Humanos (CEDH) en Michoacán continúa las
acciones de capacitación enfocadas a la
digitalización y mejora de los servicios que
ofrece el organismo, para optimizar tiempos y
agilizar la atención a la ciudadanía.

En el Auditorio del organismo se realizaron
acciones de formación, dirigidas a las personas
servidoras públicas de las distintas áreas de
la institución, para el manejo y alimentación
del Libro de Registro Electrónico, así como
del Sistema Digital de Recepción de Quejas.

A través de la Coordinación de Sistemas
de Informática se han realizado ajustes a los
distintos programas y plataformas de la
institución, haciendo uso de las nuevas
tecnologías de la información y la
comunicación, para conjuntar esfuerzos y
agrupar el trabajo de la Comisión.

El Libro de Registro Electrónico permitirá
la digitalización de cada una de las solicitudes

que lleguen a la institución, canalizarlas a las
áreas correspondientes para su atención y
realizar la tramitación inmediata.

Por lo que respecta al Sistema Digital de
Quejas, se generó un software especializado,
adaptado y desarrollado para este organismo,
desde el cual la Coordinación de Orientación
Legal, Quejas y Seguimiento; las seis
Visitadurías Regionales: Apatzingán, Lázaro
Cárdenas, Morelia, Uruapan, Zamora y
Zitácuaro; así como las Auxiliares en La Piedad,
Huetamo y Paracho, inician el procedimiento
de las quejas y mantienen actualizado cada
expediente.

De esta manera se optimizan los procesos
y procedimientos internos de las quejas, las
orientaciones y las canalizaciones; además de
que permite tener reportes automáticos y la
medición de indicadores respecto a los
asuntos atendidos.

La CEDH Michoacán mantiene su
compromiso con la defensa y protección de
los derechos humanos de la ciudadanía, a
través de la mejora de sus servicios y la
profesionalización de las personas servidoras
públicas para lograr mejores resultados.

Con capacitación, Sedeco
fortalecerá a la industria

panificadora en Michoacán
Morelia, Michoacán, 30 de junio del 2022.-  Del lunes 11 al viernes 15 de julio, la

Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) Michoacán llevará a cabo la “Semana
de la Industria Panificadora”, encaminada a fortalecer las habilidades y destrezas de
las y los integrantes de ese gremio en la entidad, mediante capacitación especializada.

Esta acción forma parte de la estrategia acadeMich de la Dirección de Desarrollo
Empresarial y Economía Social, que ha preparado una cartelera de capacitaciones
gratuitas en modalidad híbrida, es decir, tanto virtual (a través de la plataforma Zoom
y en Facebook Live) como presencial, mismas que se ofrecerán de 12:00 a 13:00
horas.

El miércoles 13 se ofrecerá un curso taller denominado “Análisis de costos, fijación
de precios de venta y rendimientos en la industria de la panificación en México”, en
horario de 12:00 a 16:00 horas, que en modalidad presencial será únicamente para
integrantes de la Cámara Nacional de la Industria Panificadora de México (Canainpa)
delegación Michoacán, en tanto que en línea estará abierto al público en general.

Las charlas estarán a cargo del chef Óscar García Vázquez, ex director de la
licenciatura en Gastronomía de la Universidad Tecnológica de Morelia (UTM) y
capacitador y evaluador de la Red CONOCER; la sede será la sala de capacitación
de Espacio Emprendedor (avenida Lázaro Cárdenas número 1700 colonia
Chapultepec Sur).

Con esta acción, la Sedeco da seguimiento a los compromisos asumidos en reunión
de trabajo con representantes de la Cámara Nacional de la Industria Panificadora de
México (Canainpa) delegación Michoacán.

El miércoles 13 se ofrecerá un curso taller denominado “Análisis de costos, fijación de precios
de venta y rendimientos en la industria de la panificación en México".

Delegación de Bienestar invita
a padres de familia a vacunar a

sus hijos de 5 a 11 años
- Se está a la espera de la vacuna para los municipios del estado

H. Zitácuaro Michoacán, 29 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Padres de familia que tengan hijos en el rango de edad 5-11 años, deberán registrarlos
y esperar la fecha para que reciban la vacuna contra el COVID 19.

Actualmente no hay fecha para la administración de la vacuna pfizer, pero ya se
está a la espera de que llegue el biológico que se destinará para los municipios de la
entidad, la cantidad que llegó se destinó exclusivamente para Morelia.

Al respecto, Emma Rivera Camacho, Delegada Regional de Bienestar, señaló
que por el momento ya se está registrando a los menores que van a recibir la vacuna,
al igual como ha ocurrido en otros rangos de edad, esto se puede hacer en la página
mivacuna.salud. gob.mx.

Ante las dudas que hay en los padres de familia sobre la aplicación de la vacuna,
señaló que esa misma preocupación se tuvo desde que se vacunó a los adultos mayores,
pero se ha demostrado que ha sido benéfico, ha servido para contener la pandemia.
Además ya se ha vacunado a menores con comorbilidades y hasta los de rango 12-
17 años y no hay datos de que alguno haya tenido alguna reacción adversa.

Agregó que por tratarse de un sector de la población muy sensible, ya se alista
toda una logística para atenderlos sin mayores contratiempos, se prevé una sola sede
pero con varios días de aplicación de la vacuna.

Finalmente invitó a padres de familia estar atento a la información que se genere
en las fuentes oficiales.

Ya se ha vacunado a menores con comorbilidades y hasta los de rango 12-17 años y no hay datos
de que alguno haya tenido alguna reacción adversa.
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Michoacán ya revisa la Nueva
Escuela Mexicana: SEE

Morelia, Michoacán, 30 de junio 2022.- La Secretaría de Educación del Estado (SEE) trabaja
con docentes y directivos michoacanos en la revisión del contenido de la Nueva Escuela
Mexicana (NEM) con el fin de reestructurar la educación en el estado, de acuerdo con la actual
necesidad del aprendizaje en el país.

La secretaria de Educación, Yarabí Ávila González, precisó que para ello se realizan diversos
ejercicios, como lo fue el reciente Foro Regional Morelia “Diálogos Rumbo a la Nueva Escuela
Mexicana”, donde se presentaron los antecedentes históricos de la enseñanza, y se abordó
su evolución desde la Independencia hasta nuestros días.

En espacios como el ya mencionado, docentes, directivos y especialistas michoacanos
trazarán el camino para regionalizar la Nueva Escuela Mexicana, para lo cual se lleva a cabo un
análisis de las leyes educativas, así como de los contenidos y métodos de enseñanza.

En la actualidad, se presenta a la Nueva Escuela Mexicana como un nuevo proyecto
educativo cuyas bases son el humanismo, la ciencia, la tecnología, la universalidad, la equidad
e inclusión, la interculturalidad y la excelencia, dichas ramas permiten la apertura de la educación
a un espectro de herramientas y oportunidades más amplio tanto para docentes en su labor de
enseñanza, como para alumnos al momento de aprender.

Mientras que los marcos curriculares de los años 2011 al 2021 tenían un modelo basado en
competencias, contemplando en el 2017 una arista humanista, en el 2022 el modelo se dirige
completamente a un esquema socioconstructivista humanista, es decir basado no en competir
sino en educar para ser feliz y abonar en el desarrollo de un mejor entorno, trabajando con los
valores y capacidades humanas.

Docentes, directivos y especialistas michoacanos trazarán el camino para regionalizar la Nueva
Escuela Mexicana, para lo cual se lleva a cabo un análisis de las leyes educativas.

Propone 75 Legislatura de Michoacán, reforma
a Ley Federal de Protección al Consumidor

 La propuesta destaca que la obsolescencia programada es la práctica de acortar artificialmente
la vida útil de los artículos, con la finalidad de influir en las decisiones de compra del consumidor.

Morelia, Michoacán, 30 de junio de 2022.-
En sesión ordinaria, las y los diputados de la
75 Legislatura aprobaron propuesta de acuerdo
para que se presente al Congreso de la Unión,
una iniciativa ciudadana con proyecto de
decreto, para reformar la Ley Federal de
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Protección al Consumidor en el rubro de la
obsolescencia programada.

El dictamen presentado por la Comisión
de Puntos Constitucionales, refiere que la
propuesta ciudadana que le fue turnada para
su análisis, tiene por objeto definir la

obsolescencia programada, así como prohibir
la oferta de productos o servicios con esta
característica.

Asimismo, otorga facultades a la
Procuraduría para recopilar, investigar,
procesar y divulgar información objetiva para
facilitar al consumidor un mejor conocimiento
de los bienes y servicios que se ofrecen en el
mercado.

De igual forma, pretende modificar el monto
económico de sanciones para aquellas
personas que infrinjan las disposiciones de la
Ley Federal para la Protección al Consumidor.

La propuesta que será presentada al
Congreso de la Unión, destaca que la
obsolescencia programada es la práctica de
acortar artificialmente la vida útil de los
artículos, con la finalidad de influir en las
decisiones de compra del consumidor en favor
del fabricante o prestador del servicio.

En esta tesitura, destaca que si bien la

necesidad forma parte toral de la economía,
cuando se alteran los procesos de consumo,
esto trae consigo una afectación en la
economía familiar y/o social.

Hablar de la obsolescencia programada,
es también referirse a la contaminación
generada por esos artículos; de acuerdo a
estudios de la Universidad Autónoma de
México, en América se genera el 25% de la
basura electrónica desechada a nivel
internacional.

En este contexto, México ocupa el tercer
lugar de los países más generadores de basura
en el continente americano, y el segundo en
Latinoamérica.

En este sentido, la propuesta protege el
derecho al medio ambiente sano para el óptimo
desarrollo y bienestar de la persona, el cual se
encuentra consagrado en el artículo 4° de la
Constitución Federal, ya que, con la
prolongación de la vida útil del producto, se
disminuyen los riesgos de contaminación de
nuestros ecosistemas, evitando una
sobreexplotación de los recursos naturales y
un mejor manejo de los residuos.
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Secretaría de Finanzas y Administración,
agiliza trámites para canje de placas y

tarjetas de circulación

Los solicitantes, únicamente deberán presentar identificación oficial, la tarjeta de circulación
y el juego de placas anteriores.

Asiste Bedolla al tercer aniversario de la
Guardia Nacional

El primer mandatario federal destacó la necesidad de reformar la Constitución Política para
que la Guardia Nacional quede adscrita a la Sedena.

Morelia, Michoacán, 30 de junio de
2022.- Con el objetivo de agilizar el
proceso de canje de placas y de tarjetas
de circulación, la Secretaría de Finanzas
y Administración (SFA), simplificó los
trámites en todos sus módulos y oficinas
recaudadoras.

De acuerdo con el director de
Recaudación de la Secretaría de
Finanzas y Administración del Gobierno
de Michoacán, Raúl Aguilera Aguilera,
dentro de las facultades legales, la
dependencia llevó a cabo los ajustes
operativos con la intención de que la
ciudadanía realice los trámites señalados

con mayor agilidad.
Los solicitantes, únicamente deberán

presentar identificación oficial, la tarjeta
de circulación y el juego de placas
anteriores; cuando los propietarios de los
vehículos no puedan acudir
personalmente a los módulos o a las
oficinas receptoras, tendrán que llevar
una carta poder simple y si se presenta
un familiar directo, o poder notarial, en
caso de no serlo (aplica para cónyuge),
explicó el funcionario estatal.

Anticipó que tales medidas no aplican
en el caso de altas de vehículos nuevos
o usados, ni tampoco en cambios de
propietarios; además, "el canje de placas
y de tarjeta de circulación deberá
realizarse en el municipio donde se
efectuó el pago correspondiente",
concluyó.

Ciudad de México, 30 de junio del
2022.- El gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla asistió al tercer aniversario de la
fundación de la Guardia Nacional, donde
el Presidente de la República, Andrés
Manuel López Obrador, reconoció la
labor y vocación de servicio de quienes
integran esta institución creada para
fortalecer tareas de seguridad pública en
el país.

En el evento protocolario, realizado
en el Heroico Colegio Militar, el primer
mandatario federal destacó la necesidad
de reformar la Constitución Política para
que la Guardia Nacional quede adscrita
a la Secretaría de la Defensa Nacional
(Sedena) y se garantice su continuidad

en los trabajos operativos conjuntos para
preservar la paz y tranquilidad de todos
los ciudadanos.

También participaron Luis Crecencio
Sandoval González, secretario de la
Sedena, Adán Augusto López,
secretario de Gobernación; Rosa Isela
Rodríguez, secretaria de Seguridad y
Atención Ciudadana; la jefa de Gobierno
de la Ciudad de México, Claudia
Sheinbaum, entre otros gobernadores y
funcionarios públicos.
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CUMPLIO AÑOS y ONOMÁSTICO  Y Recibió
¡FELICITACIONES! El Maestro JOSÉ JUAN MIRANDA CRUZ.
Promotor de Viajes Turísticos y fue festejado por su familia.

CUMPLIO AÑOS SONIA JUÁREZ CORONA Y Recibió
felicitaciones de su esposo, hijos, nietos,  hermanas y de
compañeros de trabajo de la Clínica del ISSSTE.
¡FELICIDADES SONI!.

CUMPLIO AÑOS La L.I.E. ANA LIZETH BERRA DE SERRANO
Y fue festejada por su esposo el Ing. César Fernando Serrano  y
por su pequeño hijo Tadeito. ¡FELICIDADES PRINCESA!.

CUMPLIO AÑOS El LIC. MOISÉS SALAZAR ESQUIVEL  Y
Fue  ¡FELICITADO! Y Festejado  por compañeros de trabajo
del H. Ayuntamiento. Aquí partiendo su Pastel.

CUMPLIO AÑOS  y ONOMÁSTICO Nuestra gran y activa
colaboradora JUANITA LÓPEZ ÁVILA De MD-PUBLICIDAD
Y Fue ¡FELICITADA! Por  sus padres, hermanos, y compañeros
de Trabajo.

CUMPLIO AÑOS  La señora MARTITA GARCÍA DELGADO
Y Fue ¡FELICITADA! Por sus padres Efrén García y Luchita
Delgado y por sus hijos, hermanos y amistades.

CUMPLIERON Su 36 ANIVERSARIO DE BODAS  El ING.
AGUSTÍN MANZANARES  Y  MAGUITO MÉNDEZ.
Celebraron en el Restaurante “EL TASAJO”. ¡FELICIDADES
A LOS DOS!.

AL CUMPLIR AÑOS EL Médico Dr. MIGUEL ÁNGEL PINEDO
INFANTE Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa Ibérica
Suarez, hijos y hermanos y fue festejado por compañeros de
trabajo ISSSTE.

AL CUMPLIR AÑOS  El Maestro de Deportes ALLAN FUENTES
VELÁSQUEZ Recibio ¡FELICITACIONES! de sus padres,
hermanas, sobrinos y de un grupo de amigos.

Toluca, Mex., AL CUMPLIR AÑOS El Señor ENRIQUE
HERRERA JUÁREZ, Fue festejado por su esposa María Eugenia
Tepale su hija Jeannette Herrera y Dr. Morales
¡FELICIDADES!.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES: NO DEDIQUES TU
VIDA ENTERA A HACER POSIBLE LA VIDA DE OTROS Y NO
TOMAMOS MUY EN CUENTA  QUE NOSOTROS YA NO TENEMOS
MUCHO TIEMPO SI ERES JUBILADO O PENSIONADO
RECUERDA. Que tan pronto como nacesse encargan de que te olvides
de ti comprometiéndote primero con  la familia  después con la religión,
luego con los estudios y cumplir con la patria y después de terminar
estos sigue el trabajo, que ya te comprometiste y después a formar tu
familia y adaptarte  a tu nueva vida con las nuevas costumbres con tu
pareja y tus compromisos y después hay vienen los hijos  y empezar de
nuevo con ellos  y si no lograste realizar tus sueños que tanto anhelabas
ya quedaron truncados por tus nuevas obligaciones y así pasaran los
años, crecerán tus hijos y empezaran a formarse con sus estudios y su
profesión y mientras uno ya no está en condiciones de  apoyar y
ayudarlos porque estas ya en la tercera edad y a empezar con los achaques
y enfermedades y si bien te va estarás sobrellevándolos. ¿Dónde quedaron
tus anhelos y tus deseos?  Finalmente te darás cuenta y te arrepentirás
de no haber logrado tus sueños y te das cuenta también que la vida es una
parodia de uno mismo practicando tu propio olvido que nacimos esclavos
siempre y nos acostumbramos a la esclavitud trayendo esas cadenas
hasta que te llega la muerte… Este 28 de Junio CUMPLIO AÑOS La.
L.I.E. ANA LIZETH BERRA DE SERRANO  Y su esposo El  Ing. Cesar
Fernando Serrano Fuentes  y su hermoso hijo Cesar Tadeo Serrano
Berra, tempranamente la felicitaron con mucho cariño y amor,
igualmente recibio estas de sus queridos padres La  C.P.Ana Adelina Paz
Alanís  y Jorge Berra como de su hermano, Liliana y sobrinos, y desde
luego de la que esto escribe y familia. La familia te deseamos lo hayas
pasado feliz y siempre tengas felicidad, amor, salud y vida, te queremos
mucho. ¡FELICIDADES ANITA!... Este 24 de Junio CUMPLIO AÑOS
y Celebro su ONOMÁSTICO La activa, dinámica y gran amiga JUANITA
LÓPEZ ÁVILA Y Recibio felicitaciones de sus queridos padres y familia,
igualmente fue felicitada y festejada por sus compañeros de trabajo de
MD.PUBLICIDAD Especialmente por el L.I. Rene Serrano Fuentes
que le ofrecieron una cena en su honor y en la que saborearon unos ricos

tacos y desde luego partió su Pastel de Cumpleaños ¡FELICITACIONES
MI JUANYS ¡…  AL CUMPLIR AÑOS  La guapa señora SONIA
JUÁREZ CORONA  Fue felicitada por su esposo e  hijos con mucho
cariño, igualmente por sus hermanos, nietos y familiares, deseándole
muchos parabienes. También recibio estas felicitaciones de compañeros
de trabajo de la Clínica de la ISSSTE. Y  desde luego apago la Vela
encendida de su Pastel. Uniéndome a estas la que esto escribe y mi
familia. FELICITACIONES SONY!...    La señora MARTITA GARCÍA
DELGADO SUMO UN AÑO MÁS De vida  y sus queridos padres el
señor Efrén García y Luchita Delgado y sus hijos unidos todos la
felicitaron con mucho cariño al igual que sus hermanos y familiares. Por

este motivo le fue ofrecido un convivio familiar, apagando la vela
encendida de su Pastel. Guereja te deseo que hoy y siempre lo pases muy
feliz.¡FELICIDADES MARTITA!...   CUMPLIO AÑOS  Este 25 de
Junio el  conocido y querido Medico el Dr. MIGUEL ÁNGEL PINEDO
INFANTE Y Tempranamente con cariño y amor recibio felicitaciones
de su distinguida esposa Ibérica Suarez de sus queridos hijos, hermanos y
familiares  que le desearon todo lo mejor. Así mismo, le fue ofrecido un
desayuno en su honor  por compañeros de la Clínica del ISSSTE. Que lo
felicitaron y desearon lo pasara muy feliz partiendo el Pastel de
Cumpleaños, uniéndome a estas la que esto escribe. ¡MUCHAS
FELICIDADES PINE!...   Toluca, Mex.CUMPLIO AÑOS El  Señor
ENRIQUE HERRERA JUÁREZ  Fue felicitado tempranamente por su
esposa María Eugenia Tepale de Herrera por su hija Jeannette Herrera
de Morales y el Dr. Fernando Morales Cansino, deseándole con mucho
cariño los mejores parabienes y buenos deseos. Posteriormente le fue
festejado y celebrado este su Cumpleaños en conocido Restaurante,
encontrándose muy feliz el festejado. ¡MUCHAS FELICITACIONES!
…   El Maestro de Deportes ALLAN FUENTES VELÁSQUEZ Este 28
de Junio CUMPLIO AÑOS  Y Recibio felicitaciones y los mejores
deseos de sus queridos padres, hermanas y sobrinos en este su Cumpleaños.
Igualmente recibio estas mismas de familiares y amigos que lo estiman
y aprecian. Esperamos lo hayas pasado muy feliz. ¡FELICIDADES
ALLAN ¡…  CUMPLIERON Su 36 ANIVERSARIO DE BODAS  El
feliz matrimonio del ING. AGUSTÍN MANZANARES y MAGUITO
MÉNDEZ DE MANZANARES.  Tempranamente fueron felicitados
con mucho cariño por sus hijas por la señora Arsenia y familiares que les
desearon todo lo mejor.Posteriormente festejaron y celebraron este su
aniversario en el Restaurante «EL TASAJO!  Encontrándose los dos
muy felices y contentos, agradeciendo a Dios les permita muchos años
más. ¡FELICITACIONES A LOS DOS!...   AL CUMPLIR AÑOS El  Lic.
MOISÉS SALAZAR ESQUIVEL  Recibio felicitaciones de su esposa,
hijos y familiares., así mismo fue felicitado por un grupo de amistades
del ámbito político y social que le desearon los mejores parabienes.
¡FELICIDADES.!...  CUMPLIO AÑOSEste 24 de Junio y celebro su
ONOMÁSTICO  El Maestro JOSÉ JUAN MIRANDA CRUZ  Promotor
y Coordinador de VIAJES TURÍSTICOS  A diferentes lugares de la
Republica. Recibio  parabienes y los mejores deseos de su familia y
amistades que lo estiman   en este su día. Sabemos que fue festejado y que
Partió su Pastel de Cumpleaños. La que esto escribe le deseo vida,salud
y felicidad. ¡FELICITACIONES MAESTRO JUANITO!...Se nos termina
el espacio y nos vamos no sin antes dejar esta reflexión: «TENER
LIBERTAD PARA SER LO QUE UNO ES AHORA, EN VEZ DE LO
QUE FUE, SERA O DEBERÍA SER». ¡SEAN FELICES!...
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Más de mil 200 antenas de “Internet para Todos” se han
instalado en escuelas rurales: Bedolla

-La meta es llegar a beneficiar 11 mil planteles urbanos y rurales en 2022: Bedolla
-El programa busca ampliarse a 3 mil antenas, durante próximos años

Morelia, Michoacán, 1 de julio del 2022.-
* Con el propósito de que más escuelas
cuenten con internet gratuito, el gobernador,
Alfredo Ramírez Bedolla, informó que este año
se instalarán mil 770 antenas en planteles de
todo el estado a través del programa “Internet
para Todos”.

Tras recordar que la meta es que 11 mil

La meta es que 11 mil escuelas puedan contar con este servicio, desde el arranque del programa
en mayo y hasta la fecha, ya se han instalado más de mil antenas con el apoyo de la CFE.

escuelas puedan contar con este servicio,
puntualizó que, desde el arranque del
programa en mayo y hasta la fecha, ya se han
instalado casi mil antenas con el apoyo de la
Comisión Federal de Electricidad (CFE).

“Sin corrupción, estamos respaldando la
infraestructura educativa para que alumnos
y trabajadores de la educación se sientan

apoyados y cuenten con condiciones para
tener clases, porque creemos que el tejido
social es todo un conjunto en el que el
gobierno sea de servicios, no para servirnos”,
manifestó.

Refirió que, con este programa, el
Gobierno de Michoacán otorga la
infraestructura necesaria a través de un
convenio con la CFE y Telecom, para que las
escuelas tengan servicio gratuito a internet,
reconociendo que es un derecho social y
humano para acceder a la información.

“Internet para Todos” es uno de los ejes
principales del Gobierno Federal, porque se
atenderán comunidades, escuelas, parques
públicos de forma gratuita, logrando cubrir
as necesidades de comunicación de la
población.

Necesario generar condiciones
para un envejecimiento

saludable: Rocío Beamonte

-La diputada presentó una iniciativa para reformar la Ley de Salud del
Estado, mediante la que plantea para que por mandato legal, en Michoacán
se implemente el modelo de Atención Integrada para las Personas Mayores

En Michoacán se hace necesario generar condiciones mediante acciones específicas, que
abonen a un envejecimiento saludable de la población, subrayó la diputada Rocío Beamonte
Romero, presidenta de la Comisión de Salud de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

En sesión del Pleno Legislativo, la diputada presentó una iniciativa para reformar la Ley
de Salud del Estado, mediante la cual plantea que por mandato legal en Michoacán se
implemente el modelo de Atención Integrada para las Personas Mayores.

“Michoacán debe sumarse al Plan para la Década del Envejecimiento Saludable, a fin de
dar a los adultos mayores un marco normativo acorde a sus necesidades, considerando que
en conjunto con las niñas, niños y adolescentes, ambos grupos vulnerables son el elemento
sustantivo de nuestro presente y futuro inmediato”.

La diputada integrante del Grupo Parlamentario del Partido Encuentro Solidario informó
que el último censo de Población y Vivienda del INEGI, reporta que en Michoacán viven más
de 602 mil adultos mayores, de los que 281 mil son hombres y 321 mil, mujeres.

Recordó que en diciembre de 2020 se proclamó el Decenio de las Naciones Unidas del
Envejecimiento Saludable 2021-2030 por la ONU, en donde se destaca la necesidad de fomentar
un envejecimiento saludable, en particular la de cambiar la forma en que pensamos, nos
sentimos y actuamos ante la edad y el envejecimiento.

“Los estudios de la Organización de Naciones Unidas nos dicen que para el año 2050
habrá más del doble de personas mayores de 60 años, que niños menores de cinco años;
además, las personas de 60 años o más superarán en número a los adolescentes y jóvenes de
edades comprendidas entre los 15 y los 24 años”, apuntó.

Michoacán debe sumarse al Plan para la Década del Envejecimiento Saludable, a fin de dar a
los adultos mayores un marco normativo acorde a sus necesidades.

$8.00
 Ejemplar
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

NADIE DA LO QUE NO TIENE

Corría el mes de agosto del año de
1963, cuando se escuchó aquel
discurso en la voz de Martin Luther
King Jr, al que tituló, I have a dream,
o, yo tengo un sueño, en el que hacía
referencia a su deseo por ver a las
personas de tez blanca y de color
convivir en armonía entre iguales. Tras
54 años de aquel emotivo e histórico
mensaje, vale la pena reflexionar si
esas diferencias se han acabado o sólo
se han intercalado para seguir
presentes entre la humanidad.

Si bien es cierto que la frase divide
et impera, divide ut imperes, divide ut
regnes o divide y vencerás ha servido
en la política para lograr los fines
malos y buenos que se persiguen, hay
muy poco o nada positivo en separar
a las personas, una vez que como
versa la otra frase de origen holandés; concordia res parvae crescunt, o las
cosas pequeñas florecen en la concordia o la unión hace la fuerza, es mucho
más humana y proclive a la buena vida estar aliados que tener que tomar un
bando como lo hacen las manadas de perros, hienas u otros animales que
viven bajo la ley del más fuerte.

Algunos creemos que como alguna vez lo creyó y lo dijo Luther King, es
posible la vida en armonía. No donde cada uno haga su vida, sino en un entorno
en el que todos nos interesemos por el otro y apoyemos al necesitado sin que
pida nuestra ayuda, que acudamos al llamado del sediento y el hambriento sin
que tengamos que esperar a que nos extiendan las palmas de sus manos.

La humanidad no debe ser inconsciente ni ciega o sorda frente al que
sufre, y tampoco puede seguir haciendo sentir al otro débil o vulnerable, antes
ha de prestar su paño al que llora acompañado de palabras de ánimo, y permitir
que su hombro sea punto de apoyo al que cojea, hasta que logre llegar a su
morada o valerse por sí sólo.

Aunque son muchos los que viven obstinados en dividirnos, no demos tregua
ni cedamos espacio a esos incautos que hablan porque tienen boca y con sus
filosas palabras, hablan pestes de uno, antes mejor, permitamos que el tiempo
haga su trabajo, y que el karma les alcance, de tal suerte que, sin desearles el
mal, la vida les cobre el mal que han hecho o han querido hacer.

Considerando que cada uno damos lo que tenemos, llenemos de amor y
demás afectos a los que nos rodean, de tal suerte que la miel de la bondad sea
tanta que los amargados pierdan su desagradable sabor, y los agrios, se tornen
al mundo de los buenos.

Somos más los que creemos en un mundo posible, sin violencia, en el que
no tengamos miedo de las malas personas que no se tientan el corazón para
dañar, de esos que han dejado de ser humanos para convertirse en simples
seres vivos que no respetan al género del que son parte, haciéndose
inmerecedores de la palabra persona.

Si bien es cierto que tienen cierta razón en sus teorías y argumentos los
que comentan que para que exista el bien debe existir el mal, también cobra
valor considerar de qué lado queremos estar, de donde se gana la vida fácil,
pero corrompiendo, o viviendo al día, pero con certidumbre de la dignidad
cumplida.

Ni chairos, ni fifís, ni en pobres y ricos, ni gordos o flacos e incluso enfermos
y sanos, valen ser cuestiones de divisiones al ser todos proclives, de tener libre
determinación y decidir optar por la convivencia pacífica y el bien común, en
donde lo único que nos una sea el sendero de la justicia.

La conciencia de la vida en sociedad debe volver al civismo actual, en
donde se comprenda que el valor del sujeto está en su vida personal y la que
hace con y entre los otros, respetando la diferencias y adaptando lo bueno y
cambiando constantemente los defectos o las malas actitudes. Nacimos
corderos y nos enseñaron a ser lobos, pero ni el lobo actúa como en la actualidad
actúan algunos que se siguen llamando seres humanos.

Que no acabe el sueño de los justos, de ser todos para uno y uno para
todos, que se acabe la división y la inconsciencia, que se deje de golpear al ser
humano por el ser humanos y que triunfe la solidaridad, la razón y sobre todo
que no muera el hombre que nació bueno, pero lo hicieron malo.

Semigrante y autoridades
federales se coordinan para

detectar posibles michoacanos
en tráiler de Texas

Morelia, Michoacán, 28 de junio de 2022.-* La Secretaría del Migrante de Michoacán
mantiene comunicación permanente con autoridades federales y del Consulado de San Antonio
con la finalidad de coordinarse en la atención al sector migrante.

Tras manifestar la consternación por la muerte de 50 personas migrantes encontradas en
un tráiler de Texas, Brenda Fraga expresó que se mantendrá comunicación permanente para
detectar si dentro de las víctimas, habría personas oriundas de Michoacán.

“Según los reportes de la Secretaría de Relaciones Exteriores, son 50 personas fallecidas,
22 mexicanos, siete guatemaltecos, dos hondureños y 19 personas aún no han sido
identificadas. Representa una tragedia enorme y una situación compleja para un
estadobinacional como Michoacán”, expresó.

En reunión virtual con autoridades del Consulado de San Antonio, Texas, la secretaria del
Migrante refirió que una vez que se cuente con información más precisa se dará a conocer.
Mientras tanto se seguirá en coordinación con autoridades federales y de la Coordinación
Nacional de Oficinas Estatales de Atención a Migrantes (CONOFAM), así como el Instituto
de Mexicanos en el Exterior (IME).

Brenda Fraga expresó que se mantendrá comunicación permanente para detectar si dentro de
las víctimas, habría personas oriundas de Michoacán.
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Adulto mayor fallece en
jardinera del Planetario

Morelia, Mich.- 30 de junio de 2022.- Un adulto mayor fue encontrado muerto en una
jardinera del Planetario, ubicado en la colonia Félix Ireta de Morelia. El hoy occiso no presentaba
huellas de violencia, comentaron autoridades policiales.

El hallazgo lo realizaron unas personas durante la tarde de este jueves, así que lo reportaron
al número de emergencias 911. Hasta el sitio acudieron unos oficiales y paramédicos, quienes
confirmaron el deceso del ciudadano.

Minutos después, un familiar del ahora difunto lo identificó como Emilio, de 69 años de
edad, vecino de la comunidad de Atécuaro.

Los oficiales avisaron a la Fiscalía General del Estado (FGE), entonces la Unidad de Atención
Inmediata se presentó en el sitio e hizo las averiguaciones pertinentes. Por último, los deudos
se encargaron de los trámites respectivos para otorgarle sepultura al sexagenario.

Policía Auxiliar se capacita en
Primeros Auxilios

Morelia, Michoacán, 29 de junio del 2022.- Con el objetivo de capacitar a sus elementos, la
Policía Auxiliar del Estado, a través de la Subdirección de Profesionalización, impartió un
curso de Primeros Auxilios a 17 personas.

En esta actividad, impartida por Ángel Yamil Saavedra Molina,  licenciado en Enfermería
por Psicología por la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), se les
dotó de herramientas necesarias a los elementos para brindar atención en primeros auxilios en
caso de emergencias suscitadas durante sus servicios.

Con estas acciones, el Director General de la Policía Auxiliar del Estado de Michoacán,
Juan Eulogio Sandoval Vargas, refrenda su compromiso en generar una Policía Profesional
para beneficio de todas y los Michoacanos.

En esta actividad se les dotó de herramientas necesarias a los elementos para brindar atención
en primeros auxilios en caso de emergencias suscitadas durante sus servicios.

Mantiene FGE acciones de
búsqueda de cuerpos en

Villamar, hallaron dos
osamentas

Jiquilpan, Michoacán, a 1 de julio de 2022.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) continuó ayer con actuaciones de búsqueda en la localidad de Los Negritos, municipio
de Villamar, donde anoche se localizaron restos óseos correspondientes a dos personas.

Estos trabajos son en seguimiento a las acciones de búsqueda de personas,  llevadas a
cabo en esta región por la Fiscalía Regional de Jiquilpan y la Fiscalía Especializada para la
Investigación y Persecución de Delitos de Desaparición Forzada de Personas y Desaparición
Cometida por Particulares, en coordinación con  la Fiscalía General de la República (FGR), la
Comisión Estatal de Búsqueda de Personas , Guardia Nacional (GN) y Policía Michoacán
(PM).

Anoche, al continuar con las labores, personal de la triada investigadora de la FGE y la
FGR, localizaron dos osamentas, mismas que serán trasladadas al Servicio Médico Forense
para que se les realice la necropsia de ley, así como los análisis correspondientes que determinen
sus identidades y causa de muerte.

La FGE ratifica su compromiso de colaborar en todas las acciones necesarias, además de
las tareas de investigación, que coadyuven en la búsqueda de personas desaparecidas.

De Zitácuaro a Morelia,
Servicios Aéreos traslada a
mujer por complicaciones

de salud
Zitácuaro – Morelia, Michoacán, 1 de julio del 2022.- En atención a un llamado ciudadano

de emergencias a la línea telefónica 911, paramédicos adscritos a la Dirección de Servicios
Aéreos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), brindaron apoyo para el traslado de una
persona del sexo femenino, quien requería de atención médica urgente.

Con síntomas delicados derivado del padecimiento de pancreatitis y tromboembolismo
pulmonar (TEP), una joven mujer de 18 años de edad, originaria del municipio de Zitácuaro,
solicitó la ayuda para ser trasladada vía aérea al Hospital de la Mujer, ubicado en esta la capital
michoacana.

Tras un viaje exitoso y sin complicaciones, la paciente fue recibida por personal médico
para su atención, así como su tratamiento inmediato y oportuno.

En caso de requerir, las aeronaves pertenecientes a esta institución están disponibles al
servicio de las y los michoacanos y pueden solicitarse ante la línea telefónica de emergencias
911.

Tras un viaje exitoso y sin complicaciones, la paciente fue recibida por personal médico para su
atención, así como su tratamiento inmediato y oportuno.
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